

## **Pelihara Kemampuan, Kodim 0728/Wonogiri Gelar Latihan Menembak**

**Pardal Riyanto - [WONOGIRI.INDONESIASATU.ID](http://WONOGIRI.INDONESIASATU.ID)**

Jun 8, 2022 - 16:24



WONOGIRI - Kodim 0728/Wonogiri menggelar latihan menembak senjata ringan laras panjang dan Pistol melalui protap Program kerja Triwulan – II bidang latihan, yang dilaksanakan secara bertahap, berjenjang dan berlanjut. Kegiatan Latbakjatri bertempat di lapangan tembak Yonif Mekanis Raider 413/Bremoro, Rabu(8/6).

Dandim 0728/Wonogiri Letkol Inf Deny Octavianto melalui Pasiops Kapten Inf

Toto Mardoyo mengatakan, dilaksanakannya kegiatan Latbakjatri merupakan salah satu bentuk pembinaan personel dalam memelihara kemampuan menembak, khususnya bidang latihan oleh Staf-2/Operasi.

Dengan latihan yang terprogram secara bertahap, berjenjang dan berlanjut setiap triwulannya, diharapkan Satuan Komando Kewilayahan (Satkowil) mampu meningkatkan kemampuan menembak tepat sasaran dengan jarak tembak 100 meter untuk senjata Laras panjang dan 25 meter untuk Pistol oleh seluruh anggota prajurit Kodim 0728/Wng.

" Latbakjatri ini dilaksanakan untuk menjaga kemampuan menembak prajurit agar memenuhi standar nilai yang diharapkan satuan, dengan latihan yang terprogram tentunya akan semakin mengasah kemampuan menembak prajurit ", ucapnya.

Bertindak sebagai Danlat Kapten Cpl Eko Joko Susanto(Danramil 10/Wuryantoro) saat mrngambil apel mengatakan, untuk semua anggota harus mampu menguasai senjata dalam hal (Nabitepi) yaitu napas, bidikan dan tarikan picu bisa sesuai mengenai sasaran lesan, dalam kegiatan menembak senjata Laras panjang maupun Pistol untuk perkenaan menembak dapat maksimal.

Dirinya berharap, pelaksanaan kegiatan latihan menembak tetap dilaksanakan dengan serius dan tetap mengutamakan faktor keamanan yang harus diperhatikan, agar kegiatan latihan menembak tersebut tetap berjalan sesuai Protap Garlat dari penyelenggara Staf Operasi Kodim, sehingga pelaksanaan kegiatan latbak jatri berjalan dengan tertib dan aman,

(Arda 72).